



Congreso de la Republica

NOTA DE PRENSA N° 19 - AMO- 2011.



Anuncia Congresista Antonio Medina, luego de sostener amplia reunión de trabajo con la Ministra de Cultura, Susana Baca

RESTAURACION DEL SANTUARIO DE COCHARCAS SERA CULMINADA

El Congresista Antonio Medina, preocupado por el total abandono en que se encuentra el imponente Santuario de la Virgen de Cocharcas, ha venido realizando una serie de gestiones en distintas Comisiones Ordinarias del Congreso, comprometiéndolo a los principales actores de la gestión de la cultura en nuestro país, hasta que finalmente la Ministra de Cultura, Susana Baca aseguró categóricamente que el gobierno ha decidido atender la culminación de las obras de restauración del sagrado santuario de Cocharcas, donde anualmente se realiza la fiesta de religiosidad popular más grande del sur del país.

Ministra Susa Baca Visitará Cocharcas

Por otro lado, el parlamentario Antonio Medina reveló que la Ministra de Cultura en una fecha muy pronta por determinar, viajará a la región Apurímac, específicamente al distrito de Cocharcas, donde se ubica dicho centro religioso e histórico, a inspeccionar la real situación en que se encuentra este monumento histórico. “personalmente iré a Cocharcas para avalar y garantizar que la restauración de este templo tiene que culminar, para lo cual estamos disponiendo los mecanismos legales y presupuestales”, sentenció.

Presupuesto de la restauración

Es necesario precisar que el mencionado proyecto de restauración denominada “Restauración y Puesta en Valor del Monumento Histórico Artístico Templo Nuestra Señora de Cocharcas”, fue declarado viable con código de SNIP 57439, con un monto de inversión inicial de s/. 3'867,800.00 nuevos soles, iniciándose con los respectivos trabajos el año 2008 y paralizado el 30 de mayo del presente año en cumplimiento al Decreto de Urgencia N° 012 – 2011. A la fecha, según explicó el Congresista Medina, falta aproximadamente 2 millones de soles para culminar dicha restauración y justamente en este momento se viene trabajando en la reformulación del expediente técnico y los actos administrativos para garantizar todos los aspectos que supone culminar con estas obras.



Congreso de la Republica

Finalmente, la Ministra de Cultura Susa Baca, puntualizó que el próximo año, el día 8 de setiembre, fecha central de festejos de la virgen de Cocharcas todos los feligreses tendrán y podrán gozar de un santuario restaurado al cien por ciento.

Agradecemos su difusión

Lima, 17 de Setiembre de 2011

Despacho Congresal Antonio Medina Ortiz